

Gott, jeder Mensch trägt eine Sehnsucht in sich, einen Hunger und Durst danach, willkommen zu sein, einen festen Platz zu haben im Herzen der anderen.

Jeder Mensch hofft auf Treue – dass das Leben füreinander und miteinander verlässlich ist und die Liebe nicht stirbt.

Lass uns nicht vergessen, dass Du aller menschlichen Liebe voraus bist, ohne Auf und Ab und Hin und Her, ohne Schwanken treu in der Suche nach uns.

Und auch wenn wir uns selbst nicht leiden können und die innere Dunkelheit uns blind macht: Gib du uns Halt im Ahnen Deiner Liebe. Wenn wir blind sind, falle dein Licht in unser Herz und wecke uns auf. Dass die Liebe niemals stirbt, sondern aufersteht. Verbunden mit ihren Geschwistern: Geduld, Vergebung, Vertrauen, Mut, Frieden. Dankbarkeit. Jeden Morgen neu.